



ORGANISATION DE CAMPAGNES D'INFORMATION sur la commune de JUMEAUVILLE

Madame, Monsieur,

Depuis 1971, Médecins sans frontières œuvre pour l'accès aux soins pour tous. Dans plus de 70 pays, nous portons assistance à des populations dont la vie ou la santé est menacée notamment lors de conflits, d'épidémies et de catastrophes naturelles.

Pour nous permettre de maintenir et développer nos actions partout dans le monde, nous avons besoin de la mobilisation de tous et toutes.

Afin de sensibiliser le grand public au travail de notre association et de leur proposer de nous soutenir, nous organisons des campagnes d'information à travers la France, où nous sollicitons les particuliers à domicile.

Pour mener à bien ces campagnes, nous avons choisi de mandater la société WESSER. Nous nous portons garants de son sérieux et de la qualité de son travail. Wesser est chargée, en notre nom, de contacter les mairies afin de les informer de leur présence puis de mettre en place les campagnes et de s'assurer de leur suivi.

L'objectif de notre campagne est d'aller directement à la rencontre des habitants, à leur domicile, afin de les sensibiliser aux actions et aux missions de MSF, et de leur proposer, s'ils le souhaitent, de soutenir l'association par un don régulier. Aucune collecte d'argent liquide ou de chèques ne sera effectuée, et aucune distribution de tracts ou prospectus n'est prévue.

Chaque membre de notre équipe sera facilement identifiable grâce à une veste blanche, un badge comportant le logo de Médecins sans Frontières, ainsi qu'une tablette numérique sécurisée.

En espérant pouvoir compter sur votre accueil,

Merci de votre attention.

L'équipe WESSER et Médecins sans Frontières